



Ayuntamiento de
San Martín de Valdeiglesias

Noticias

El Ayuntamiento, junto con sus vecinos, luchará para que San Martín cuente con una farmacia de guardia todos los días

El Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias inicia una campaña de recogida de firmas para volver a contar con una farmacia de guardia abierta todos los días del año.

El uno de Enero de 2015, la mancomunidad de Los Pinares, que agrupa a 10 municipios de la sierra Suroeste de Madrid, ha inaugurado un nuevo calendario de aperturas de farmacias de guardia para 9 de estos municipios (todos excepto Villa del Prado), que privará a los sanmartineños de contar con un establecimiento abierto las 24 horas durante todo el año.

El Ayuntamiento de San Martín no comparte en absoluto la medida propuesta y aprobada por el Colegio de Farmacéuticos y la Comunidad de Madrid, por lo que ayer mantuvo una reunión con los titulares de las tres farmacias de la población para darles a conocer su postura y tratar de corregir la situación. Tras ella, ha solicitado reunirse con representantes de los dos organismos que han aprobado la medida, reuniones que todavía están por confirmar.

Este nuevo calendario supone un claro paso atrás en la asistencia farmacéutica a la población para un municipio en el que, desde tiempos en los que había la mitad de la población y sólo dos farmacias, siempre se contó con una farmacia abierta las 24 horas todos los días del año.

Mientras se busca una solución al problema, el consistorio iniciará una recogida de firmas contra este cambio que, en palabras del alcalde José Luis García Sánchez, "supone un claro perjuicio para los ciudadanos, que en algunos casos tendrán que desplazarse más de 20 kilómetros, mayor aún teniendo en cuenta que hay mucha gente que no cuenta con ningún medio de transporte".